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国会强调习经院必须保持中立
立足国家民族政治 而非支持或偏向某一方

伊联：阿尼斯与穆海敏发表声明
突如其来的声明令东爪哇省长老们深感失望

【本报讯】佐科维总统于
10月 2日在雅加达东区哈林
高铁站，为雅万高速铁路列车
主持启用仪式之后声称，如今
我国已经有了这部高效和环

保的现代化捷运工具。
佐科维总统强调说，雅万

高铁或“Whoosh”对我国来说
是一个崭新的现代化捷运项
目，因此在施工之中，我国从

中吸取了很多宝贵和高代价
的经验。若是我国始终保持
努力学习，错误将会越来越
少，错误成本也将更加减少，
最终项目的生产成本也将逐
渐降低。

佐科维总统希望，关于
人们对雅万高铁项目的批
评事项，所有各方不必感到
敏感。政府在开发各种项
目时，从中吸取的经验将成
为可供发展的资本。

他说：“我们必须勇敢
尝试新的事物，给我们的下
一代一个信任和学习的机
会，使我们的人力资源更加

先进，我们的民族也更能自力
更生。

雅万高铁列车是我国和
东南亚第一部最现代化的捷
运工具，其时速约达 350 公
里 ，所 以 我 们 就 称 它 为
Whoosh（风驰）吧。”

海事与投资统筹部长卢
虎（Luhut Binsar Panjaitan）在
另一个场合表示，直到今年10
月中旬，人们仍然可以免费试
乘雅万高铁列车，因为人们要
试乘这部现代化捷运工具的
兴趣还是非常浓厚，佐科维总
统就决定再延长两个星期。

卢虎透露说，雅万高铁列

车在这三个星期内进行试运期
间，人们对这部现代化捷运工
具的兴趣达到了最高潮，他们
在试乘时又安全，也又舒适。

他承认说，当雅万高铁项
目自 2019 年底开始施工期
间，当局面临了许多问题和难
处，其中就是征地、新冠疫情
和资金等问题。

他补充说：“在那一段时
间，许多人对雅万高铁项目的
施工方面已经感到悲观，但是
佐科维总统还是一直鼓励我
们要持续完成它。这才实现
了今天的雅万高铁。”
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【本报讯】伊斯兰教士联
合会中央理事会（PBNU）秘
书长赛弗拉（Saifullah Yusuf）
表示，阿尼斯（Anies Baswe-
dan）与穆海敏（Muhaimin Is-
kandar）两人共同发表的声
明，促使许多东爪哇省伊斯
兰教长老深感失望和忧戚。

上述是赛弗拉对印尼政治
指示器的观察结果后作出的回
应。观察结果发现阿尼斯与穆
海敏在之前的声明，却未对他
们的获选率提供积极的影响。

他表示，阿尼斯与穆海
敏两人是在未作事先通知的
情况下突然作出的声明，以
至长老们需要时间琢磨此
事。实际上在此前的沟通可
说顺畅。

赛弗拉于 10 月 1 日称，
上述可从政治指示器的观察

结果显示出阿尼斯在东爪省
的获选率并未有明显的积极
影响。他说：“如今确实有许
多长老对上述突然发布的声
明感到失望。”

赛弗拉称，也有的长老
认为上述是宣布脱离古司徒
（Gunsdur/瓦希德）的声明。
因为穆海敏与古司徒不和的
组织结盟。此外，上述声明
也被认为是穆海敏要修改佐
科维总统制定的政纲。

他说：“首先是因为阿尼
斯与穆海敏与那些不喜欢古
司徒的人在一起。其次，穆
海敏总是亲近那些与总统对
立的人。事实上，古司徒与
总统在善待人民的立场上都
有共同的积极影响。”

赛弗拉声称，其实长老
门与阿尼斯、甘贾尔及普拉

波沃经常会面是普遍的事，决
不是表示支持任何一方。他
说：“与参选人会面并非表示
支持的意思，也可能是大家进
行多次会面后再进行磋商，直
至最后将决定或支持其中一
个总统候选人。” （Ing）

【本报讯】国会第八委员会
副 主 席 阿 泽（Tubagus Ace
Hasan Syadzily）透露，习经院确
实应该保持中立，不能被用作竞
选活动场所。这是国会第八委员
会与印尼习经院和社区发展协会
（P3M）达成的共识，他们反对将
习经院用作2024年选举前的政
治竞选地点，尽管宪法法院允许
包括习经院在内的教育机构成为
2024年选举的竞选地点。

国会第八委员会副主席阿
泽（Tubagus Ace Hasan Syadzi-
ly）日前在一份官方声明中说：

“习经院是一个教育机构，应该
在2024年选举中保持中立，无
论是总统选举还是立法选举。”

阿泽表示，拥有政治权利的
习经院领导应受到尊重。然而，他
认为习经院应该远离实际政治利
益。他说：“习经院的领导拥有政
治权利，这是我们应该尊重的。然
而习经院作为一所教育机构，应该
超越一切党派的政治利益。”

阿泽认为，在教育机构如
习经院进行政治竞选活动，应
该强调以教育和健康的方式
进行的相关法规。他还要求
各方不要牵涉到学生的政治
活动，以维护学生的宁静。

他强调说：“习经院一直以
来都是根植于社会的教育机
构，坚守宗教的宽容精神。习
经院应该强调国家民族政治，

而不是支持或偏向某一方，也
不应被用作政治竞选的场所。”

阿泽还认为，习经院可以
成为促进有关各种政治问题和
选民选择的讨论的场所。只要
以教育和客观的方式进行。

他说：“虽然我们知道许多
政治人物会拜访习经院，但当然
应该以开放的心态接受。但是，
习经院本身仍然必须保持中立。”

此外，阿泽补充说，习经院
不仅有责任教育民族的年轻一
代，还必须承担服务社会的任
务。他说：“习经院是一个充满宗
教和精神价值观的地方，因此必
须树立明确的界限。习经院应该
是引导成为信仰者和社区服务，
而不区分政治取向的机构。”

因此，阿泽表示，必须制
定严格的关于在习经院环境
中进行政治竞选活动的法
规。他认为，严格的关于在教
育机构环境中进行政治竞选
活动的法规，可以防止潜在的
分裂，并强调习经院必须在政
治上保持中立，各种政治观点
都受到尊重而没有歧视。

他补充说：“严格的法规将
有助于防止习经院成为有所偏移
的政治团体分裂社会团结的工
具。这种教育并不意味着政治实
践，比如竞选活动。因为我们知
道政治竞选活动可能会影响到习
经生的学习和宁静。” （Irw）


